

AUF DER HÖHE

Stadtteilzeitung Marienburger Höhe/Itzum

E-Mail: info@adhoehe.de • Internet: <http://www.adhoehe.de>

März 2012
25. Jahrgang

3

- Neues vom SVHI (Seite 11)
- Kirchenvorstandswahl (Seite 15)
- Hauptversammlungen (Seite 18, 23)

Für redaktionelle Mitteilungen Tel.: 05121 867961 – Fax: 884061

Ein halbes Jahr Offene Ganztagschule an der GS Itzum

(r) Im Dezember blickte die Grundschule Itzum auf das erste Halbjahr als Offene Ganztagschule zurück. Fast zwei Jahre dauerten die intensiven Vorbereitungen.



In enger Zusammenarbeit mit der Stadtverwaltung wurde eine Mensa mit Küche und Mobiliar eingerichtet. Eine Steuergruppe plante und organisierte einen pädagogisch sinnvollen Nachmittag.

Dieser beginnt mit dem gemeinsamen Mittagessen, es folgt ein Zeitraum für Hausaufgaben und schulische Aufgaben. Die letzte Stunde ist reserviert für unterschiedliche Arbeitsgemeinschaften und betreute Freizeit. Für den Nachmittag konnte die Schule Eintracht Hildesheim gewinnen, die die AG-Leiter stellt und auch die pädagogischen Mitarbeiter vertraglich unter ihre Fittiche genommen hat. In enger Abstimmung zwischen Eintracht und der Grundschule entstand ein pädagogisch sinnvoller und abwechslungsreicher Schulfachnachmittag.

Zur Organisation der Offenen Ganztagschule stehen lediglich Landesmittel im Gegenwert von 10 Lehrerstunden zur Verfügung. Da Zuschüsse für Personal von der Stadt nicht zu erwarten sind, hat sich die Schule entschieden, lediglich an drei Tagen

das Programm der Offenen Ganztagschule anzubieten, um eine ausreichende pädagogische Qualität zu sichern.

Um das Programm noch bunter und interessanter zu gestalten, hofft die Schule auf Einzelpersonen, Vereine und Verbände, die ehrenamtlich, auch über kürzere Zeiträume, am Nachmittag Angebote machen oder vielleicht sogar bei der Essensausgabe helfen. Natürlich sind auch Sponsoren für die Ausstattung willkommen.

Dass trotz knapper Mittel ein spannendes Programm zustande kam, stellten alle Akteure am 26. Januar unter Beweis. Fast 200 Besucher kamen zum „Offenen Nachmittag“ der Offenen Ganztagschule. Die AG-Leiter zeigten, was sie mit „ihren“ Kindern erarbeitet haben. Die Parcours-AG zeigte, wie man mit Schwung und Kraft Hindernisse überwinden und sogar an Wänden „hochlaufen“ kann. Ein Tanz in bezaubernden Kostümen ließ die Herzen höher schlagen, die Schülerzeitung wurde verkauft, und die Theater-AG zeigte, wie eine Welt ohne Zahl

aussehen kann. Alle Kinder zeigten wirklich Höchstleistungen.

Der Caterer, die Firma Köhler, die immer das tolle Mittagessen liefert, versorgte alle Gäste mit Kaffee und Kuchen zu einem „Feier-Preis“ und stellte auch noch das gesamte Equipment. Lehrer und Pädagogische Mitarbeiter übernahmen den Service, und der Hausmeister Alexander Burckhardt unterstützte nach vollen Kräften.

Alle Beteiligten, AG-Leiter, Pädagogische Mitarbeiter, Lehrer, Hausmeister und Sekretärin haben durch hohes Engagement und deutliche Mehrarbeit das erste halbe Jahr Offene Ganztagschule zu einem Erfolg geführt. Mehr Infos auch unter <http://www.grundschule-itzum.de>.

Griechisches Spezialitätenrestaurant
„Bei Ilias“

Liebe Gäste!

Ab 1. März haben wir auch montags für Sie geöffnet.

Giros satt am 8. März!

Ab 18 Uhr bieten wir Giros auf verschiedene Art des Hauses zubereitet:

- klassisch vom Drehspieß,
 - überbacken mit Metaxasoße,
 - mit Spaghetti und Schafskäse.
- Dazu reichen wir verschiedene Beilagen, frische Salate vom Buffet und Nachtisch (Joghurt natur mit Walnüssen oder Früchten und Honig)

p. P. 10,90 €

Inhaber: Ilias Papadopoulos
Itzumer Hauptstraße 22 • 31141 Hildesheim
Tel. (0 50 64) 95 19 48

Öffnungszeiten:
Montag – Samstag 17.30 – 23.00 Uhr,
sonntags und feiertags 11.30 – 14.30 • 17.30 – 23.00 Uhr